

### ♪ 2学期もよろしくお祈いします

今年度は、緩やかに2学期をスタートすることで、2学期の始まりのハードルを低くし、学校がある生活に子どもたちがスムーズに適應できる取り組みを始めました。新しい挑戦ですので、戸惑われた御家庭があったり、また、「午前中3時間だから頑張っ学校に行っおいで」と子どもの背中を押してくださった御家庭があったりしたと推察いたします。子どもたちに寄り添う対策として必要なものであると御理解いただき、時間を重ねながら定着を図っていきます。お力添えをどうぞよろしくお祈いいたします。



### ♪ 人とかかわることの良さを味わうチャンスの時

新しいスタートを切るとき、わくわくする思いとともに、不安な思いが生まれることは常です。そんな時に、人とかかわることで、不安が小さくなり、前に進もうという気持ちになることを感じることもできます。同級生、同じ学校で共に過ごす仲間のよさを感じられる時です。ぜひ子どもたちに気づかせたい思いです。

### ♪ 何かを始めるには絶好の機会



何かを始めるにはとてもよいきっかけの今です。学校では、2学期の始まりの機会にあらためて子どもたちと、学年目標・学級目標の捉えなおしをするとともに、教育の原点である学校・家庭・地域が漲った心を繋ぎ、子育てすることを目指していきます。

そうしながら、子どもたちに楽しい学校づくりの主体者は自分であるという意識を高め、「進んであいさつができる子」「学ぶ楽しさを味わう子」へ挑む姿を育てていきます。

御家庭でも夏休み期間中や、2学期が始まってからの子どもたちのがんばりを話題にさせていただき、何かを始めるには絶好の機会をつかませていただければと思います。

### ♪ 学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。

保護者の方が、教職員と連携を取りながらよりよい教育を共に目指してくださっていることが伝わるアンケート結果となりました。日々のお力添えに感謝申し上げます。さらに一人一人を大切に教育を保護者の皆さんと力を合わせて推進していきます。よろしくお祈いいたします。

また、学校をよりよくしていくためのお尋ねや御意見もいただきました。今回は次のことについて話題にさせていただきます

### 【緊急の下校の連絡について】

大雨等による緊急な「お迎え下校」等を実施する場合は tetoru で保護者の方へ連絡を行います。しかし、仕事中は携帯を保持できないこともあると思います。学校では、tetoru のメッセージの開封状況を確認できますので、開封されていない方には、学校で児童の安全を確保しながら、携帯または職場へ電話連絡をさせていただきます。

### 【学校で心配なことを感じたら】

担任とともに、心の相談員、スクールカウンセラー、特別支援コーディネーター、生活指導主任、養護教諭、学年主任、主幹教諭、教頭、校長等、全ての教職員で対応しますので、誰にでも御相談ください。相談を繰り返しながら、厚い信頼へと結び付けていきたいです。

### 【持ち帰りの学習道具の軽減】

すでに取り組みを始めていることですが、実施状況を振り返り、改善をすすめます。

### 【トイレの洋式化について】

令和6年度4月の「広報ながよ」の町の施政方針に示されています。町の施策として計画的に進められていくと考えています。それまでの学校の対策として、学校予算で対応できるトイレの改修（タイルやドアの修理、つまり改善、尿石除去等）、トイレの使い方やトイレ掃除の指導、教職員による点検を行っていきます。

### 【遠足を経験させたい】

本校では、1年生の歓迎集会を行い、全校が集って1年生を歓迎しています。1年生を歓迎する目的は達成できていると考えます。ただし、情報化が進む中で、実体験として仲間と触れ合う機会や、ふるさと長与を体感することは重要と考えています。すでに、日常的な対話学習や、公園遊び、町探検、社会科見学、宿泊学習、修学旅行等の校外学習に取り組んでいるところです。アフターコロナとして、6年間通して、長与をめぐる遠足、鍛錬遠足等の構想も持っていますが、よりよい教育課程の充実と、無理のない時間の設定とのバランスを図っていきます。

このほかのことについても、声を届けていただきありがとうございました。心においてよりよい学校経営を進めていきます。

### ♪ 働き方改革の目的は

働き方改革の目的は、「子どもたちとしっかり向き合う時間をつくること」です。決して働かなくてよい改革ではないことを全教職員で共通理解し実践しています。2学期も授業改善を目指し、積極的に進めていきます。保護者・地域の方にも御理解を深めていただけると幸いです。

### ♪ 夏休み作品展開催中

子どもたちの夏休み作品展を各学年の廊下で開催中です。同学年のみならず他学年の作品を子どもたちも鑑賞しているところです。保護者の方の鑑賞も大歓迎します。今週9月6日（金）17時45分まで開催します。御来校をお待ちしています。御親戚、地域の方にも広報をお願いいたします。

※駐車場は御用意できません。申し訳ございません。



### 「何かおかしいな」「いつもと違う」と感じたら即相談を！

子どもたちの心が不安定な時期です。早期相談が早期解決につながります。いつも以上に見守りをよろしくお願いいたします。長与南小学校 Tel 095-883-2959

学校のほかにも下記のような相談窓口がありますので御紹介いたします。

#### 学校外の相談窓口

- 長与子どもホットライン（長与町学校教育課） 883-5161
- 親子ホットライン（長崎県教育センター 24時間） 0120-0-78310
- いじめ相談ホットライン（長崎県教育委員会） 0570-078310
- ヤングテレホン（長崎県警少年センター） 0120-78-6714
- チャイルドライン（NPO法人）：児童生徒専用 0120-99-7777